

EDITORIAL

Aunque la Ciencia y la Tecnología no pueden resolver todos los problemas de la humanidad, es indudable que en la actualidad las naciones no pueden avanzar u obtener una alta calidad de vida sin desarrollar una gran capacidad científica y tecnológica. En este sentido, las Sociedades Científicas debemos asumir la responsabilidad de contribuir, en la medida de nuestras posibilidades, a estimular el desarrollo de la Ciencia en nuestro país.

Como una medida para estimular el intercambio entre los diferentes grupos que realizan investigación básica y aplicada en Farmacología o en ciencias afines a nivel nacional, las juntas directivas de la Sociedad Venezolana de Farmacología y de la Sociedad Venezolana de Farmacología Clínica y Terapéutica, hemos considerado dentro de nuestras líneas de acción, que es de suma importancia la difusión de los hallazgos obtenidos por estos diferentes grupos de investigadores en eventos nacionales de prestigio.

Es por ello que hemos considerado propicia, la celebración de los 50 años de fundada la Asociación Venezolana para el Avance de la Ciencia, para organizar la Reunión Científica de la Sociedad Venezolana de Farmacología y Sociedad Venezolana de Farmacología y Terapéutica en el marco de la L Convención Anual de ASOVAC, realizada en Caracas en noviembre de 2000.

Esta iniciativa pretendemos mantenerla en el tiempo, organizando anualmente esta Reunión Científica que nos permitirá reunir distinguidos investigadores de las diferentes regiones del país, quienes nos aportaran sus experiencias sobre diferentes aspectos de la Farmacología básica y clínica.

Como producto de este primer encuentro, tenemos este numero de Archivos Venezolanos de Farmacología y Terapéutica, que recopila doce (12) manuscritos, los cuales constituyen aportes de investigación original, o bien revisiones de calidad sobre tópicos específicos. En AVFT, nos complace poder servir de medio para recopilar y difundir los conocimientos presentados en este relevante evento . Los manuscritos publicados en este numero, como es tradicional en nuestra revista , fueron revisados por al menos dos expertos en el área respectiva, de manera de garantizar la calidad y la originalidad.

Dra. Yaira Mathison

Editor Invitado